



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

El espíritu de Ermua, un hecho que marcó la conciencia española

Hay fechas marcadas a fuego en la vida de todas las personas. Normalmente si preguntas a un español qué estaba haciendo y dónde cuando se enteró de que Franco había muerto, cuando ocurrieron los atentados del 11S y del 11M, o cuando vio en las noticias que la banda terrorista ETA había secuestrado y asesinado a **Miguel Ángel Blanco**, sabrían responderte perfectamente a esa pregunta, sin dudar.

Hoy, 13 de julio, se cumplen 26 años desde que ETA asesinó a Miguel Ángel Blanco, concejal del Partido Popular del Ayuntamiento de Ermua (País Vasco), tras 48 horas de secuestro. Aquel 10 de julio de 1997, el joven de 29 años salió de casa para ir a la empresa en la que trabaja como contable, pero nunca llegó. La banda terrorista le secuestró, dando un ultimátum al ministro del Interior, que entonces era **Jaime Mayor Oreja**: o trasladaban a todos los presos etarras al País Vasco o asesinarían a **Miguel Ángel** en 48 horas. Un ultimátum que, lamentable, cumplió.

El acto llevado a cabo por los miembros de la banda terrorista **fue la reacción a la liberación de Ortega Lara** por parte de las autoridades, y no por voluntad de ETA, después de que estuviese 532 días secuestrado por estos.

Durante los dos días que duró el secuestro de **Miguel Ángel Blanco**, el pueblo de Ermua salió a la calle para pedir a ETA que no asesinasen a uno de sus vecinos. Nunca antes había ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |